
 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

Mit der Einführung des 
Dokumentenmanagementsystem sind wir schneller 
in der Ablage und Verfolgung unserer Vorgänge. 
Zusätzlich brauchen wir weniger Platz für 
Ordner und gleichzeitig fallen weniger Kosten für 
die Papier-/Ordnerablage an. Super leicht im 
Handling und schnell anzuwenden, so Frau Inga 
Braf-Strohmann, zuständig für den Bereich 
Administration/Einkauf. 
Luftfrachtsicherheitsbeauftragte 

Fazit: absolut richtige Entscheidung! 


